

## SNTE impartirá 15 cursos de profesionalización de la SEP, con recursos de la dependencia

**Por: Erick Juárez Pineda. Educación Futura. 13/04/2016**

El SNTE, a través del Sistema Nacional de Desarrollo Profesional (Sinadep), impartirá, por lo menos, 15 cursos de acompañamiento para los docentes, donde destacan; fortalecimiento de habilidades tecnológicas, planeación didáctica argumentada y fortalecimiento de contenidos curriculares, como parte de la formación continua que ofrecerá la SEP, afirmó Alejandro Flores, Coordinador de Administración y Gestión de Procesos.

Entrevistado en el marco de la presentación de GESS México 2016, Flores señaló que aún no tienen claro cuánto será el presupuesto asignado al SNTE para estos cursos, pero que en los próximos días tendrán conocimiento de ello.

Explicó que los capacitadores serán los mismos docentes, los cuales deberán certificarse, previamente.

***“Estos maestros, quienes se encuentran actualmente frente a clases, tendrían la responsabilidad de apoyar a sus compañeros que necesitan profesionalizarse, el cual, es un compromiso adquirido en el Sindicato”.***

Flores agregó, que el Sinadep, en su calidad de fundación, podrá participar en las licitaciones que realizará la SEP, por lo que “aprovecharán su experiencia en las plataformas educativas digitales y presenciales”.

### **Contradicciones**

Durante la presentación de la Estrategia de Formación Continua de Profesores de Educación Básica y Media Superior, el titular de la SEP, Aurelio Nuño, dijo que los cursos serían impartidos por las más destacadas universidades públicas y privadas del país, a través de licitaciones públicas y con testigos sociales y bajo una lógica plurianual, “la cual, le dará mayor certidumbre docente y continuidad a estos objetivos”.

El funcionario anunció una inversión de más de 1,809 millones de pesos, lo que representará un incremento de casi 900%, respecto a años anteriores.

Sin embargo, durante una entrevista con el diario La Jornada, Javier Treviño Cantú, Subsecretario de Educación Básica, reconoció que la primera etapa de la estrategia nacional de formación continua –los primeros 75 cursos– se realizarán mediante contratos asignados por invitación directa de la autoridad y no por licitación, como se anunció en el lanzamiento de las acciones de capacitación, “este primer proceso es por invitación, y luego, ya para todos los demás, viene por licitación”.

Fuente: <http://www.educacionfutura.org/snte-impartira-15-cursos-de-profesionalizacion-de-la-sep-con-recursos-de-la-dependencia/>

Fotografía: twitter

**Fecha de creación**  
2016/04/13